

DE SOCIEDAD

Proyecto de normas para la protección del paisaje de la COSTA BRAVA

Felizmente ha dado a luz un precioso niño, doña Isabel Arqué de Vallverdú, esposa de nuestro querido compañero redactor de este periódico, don J. Vallverdú A.

Al neófito, primer hijo del joven matrimonio, le ha sido impuesto el nombre de Eloy.

Reciban nuestros distinguidos y buenos amigos la más cordial y sincera enhorabuena.

FARMACEUTICO

Para el próximo domingo día 15, prestará dicho servicio la Farmacia Ruscalleda.



Escudella i carn d'olla

Así, con estas letras anuncia uno de los más importantes hoteles de Barcelona una de sus temporadas de «Grill». O sea, que se ofrece al paladar de la distinguida clientela un plato anacrónico, un plato que constituye una novedad por su misma antigüedad. Algo así como un nuevo concepto del exotismo: el exotismo en el tiempo.

¿Es que hoy en día no se come escudella? No con tanta frecuencia como antes: bueno, como antes de la guerra, ya me entienden Vds. Un buen cocido de los de «escudella y carn d'olla» es algo serio, de difícil contabilización, de ardua incorporación a la economía doméstica. Porque, es caro el picado, cara la gallina, caros los huevos, cara la carne de lechal o de ternera, cara, en fin, la base del caldo. Esta es la razón por la que, lo que ha menguado en presencia en las casas particulares, aparezca en los grandes hoteles a todo honor: un plato exótico, antiguo. Pero, un plato nutritivo.

Bien, siendo nutritivo, constituirá, sin duda, una excelente propaganda de nuestra cocina autóctona. Habrá que ver a un extranjero extasiado ante un plato de bien condimentada escudella. ¡Qué de elogios no prodigará a las excelencias de nuestra cocina, el eminente guisote que tiene ante sí... Puede que no le guste, pero jamás dirá que no sea un plato nutritivo uno de los platos que más han contribuido a la difusión de la apoplejía fulminante en nuestras comarcas rurales.

Y, finalmente, una sugerencia. En la ONU existe una comisión que estudia la ayuda a los pueblos depauperados del mundo. Nosotros creemos que, esta comisión de beneficencia internacional, debería darse una vuelta por acá y probar la «escudella i carn d'olla». Luego, convencidos de la excelencia del poder vitamínico de tal plato: esos señores de la ONU podrían irse a Nueva York y transformar el inmenso edificio de la ONU en inmenso gallinero, y con las gallinas y los huevos allí producidos condimentar inacabables ollas de escudella para todos los necesitados del mundo. Puede que matáramos dos pájaros de un solo tiro: acabar con muchos problemas de índole social y hallar una aplicación al estupendo y ventilado edificio de la ONU.

J. V. A.

(Continuación)

f) En los casos de urbanizaciones de terrenos de acusada pendiente, la edificación deberá cumplir lo siguiente:

a) Serán edificaciones de tipo aislado.

b) Mantendrán una distancia a las medianeras mínima de 6 mts. suficiente para formar jardines o pequeños espacios verdes de separación.

c) Su distribución sobre el conjunto de la urbanización obedecerá a la disposición al-

ternada y, además, cumplirá con la servidumbre «non altius tollendi», la cual exigirá unas alturas máximas, en relación con el ángulo de inclinación, y también deberá intervenir para señalar unas distancias mínimas de una edificación a la otra, aparte de las consideraciones a que obligue el trazado de paseo y la circulación rodada que se organice en la urbanización.

d) Al llevarse a efecto las construcciones, se respetarán, conservarán o crearán zonas verdes, a fin de armonizar las masas arquitecturales con el paisaje.

Dichas instalaciones se re-



Semana del 11 al 17 Enero 1923

Aquella semana, concretamente el domingo día 11, se celebró en el campo del «Ateneu», un partido amistoso entre los reservas del Palafrugell y del propietario del campo, perdiendo estos últimos por 5 a 2 — El Ateneu alineó a Romaní Dalmau, Tarrés - Nadal Gimbernát, Maurez II - Casanovas, Maurez I, Coll, Culler y Fuster.

Por el inefable «Faut», se lanza la celebre «idea luminosa» que debía culminar mas tarde en el C. E. I. D. A., entidad que dió la puntilla al fútbol local.

El Carnaval, día 11, transcurrió muy aburrido, con los bailes muy animados y las calles desiertas, debido a los fuertes aguaceros que durante los tres días se precipitaron sobre la ciudad. — Los bailes del Casino «La Constancia» se celebraron en el Salón Novedades, amenizados por la «Unión Guixolense» y los del Casino «El Guixolense» lo fueron por el quinteto Garreta. — En el Eden Concert y Menopol Bar hubo sesiones de variedades.

Por primera vez se nombra inspector del trabajo para nuestra ciudad, recayendo el citado nombramiento en D. Luis Batlle.

En la sesión consistorial del viernes 16, después de una aparatosa retirada de la mayoría se aprueban diversas instancias y facturas, que la obstrucción sistemática de federales y administrativos impedía llevar a buen término. Antes de abandonar el Salón de sesiones, el jefe de dicha mayoría Sr. Cñet hace observar que todos los acuerdos que se tomen durante aquella sesión carecerán de validez.

Kim

lo que no se pierda: Han sido depositados en la Guardia Urbana: un gemelo de cadena, por Adela Cullerell, y varias llaves sueltas, por Juan Cervera Bosch, Luis Romero Bonany, Manuel Crivillero Batlle y Francisco Xargay Saurí.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos: Eloy Vallverdú Arqué.

Defunciones: Francisco Pérez Batlle, Concepción Bigas Quintana, Joaquina Valls Ballell y Ana Maura Pijoan.

Simón ARARÁ Artículos Verano
Rutlla, 10 ESPARTERIA Y MUEBLES

Hotel "LES NOIES"

Hostal de La Gavina

ner el hotel del espacio necesario para tal fin.

Nunca la instalación de un hotel significará una pérdida para el público en general, del uso de un lugar de belleza notable, en cuanto a facilidades de acceso y aprovechamiento del mismo.

(Continuará)

reportajes de la ciudad

Una de cal...

Siempre que se habla de impuestos, uno se lleva la impresión de que éstos vinieron al mundo en la última sesión municipal o en el último Consejo de Ministros. Para disipar dudas, veamos lo que nos dice la Historia.

«El aire fresco y la luz del sol fueron sujetos a gravamen, en Inglaterra, en el año 1.691, al establecerse un impuesto para aquellas casas de seis o más ventanas».

«Cuatro años más tarde, el carbón era también gravado con un impuesto, por tal de obtener fondos para la reconstrucción de las iglesias destruidas en el Gran Incendio de Londres».

«Hasta 1.789, cada hombre, mujer y niño, en Francia, era requerido por la Ley a comprar siete libras de sal al año, estuviera o no necesitado de ella».

«En Rusia, — y aquí terminamos — todos los propietarios de pájaros también pagaban impuesto, por orden de Pedro el Grande.»

De ahí que queden más que justificados ciertos arbitrios, tales como el que pesa sobre estas bocas humeantes y destilando sociedad, que a cada paso nos aguardan sobre nuestras cabezas.

¿Quiere buscarse relación con los impuestos antes mencionados? Quizás con el carbón, o bien con el de las ventanas. Pero lo que no acertamos a encontrar es la sal, en estas bellezas invernales.

... Y una de arena

Parecidas a estas piernas de mujer que solo se cubren hasta los tobillos con unos calcetines, dejando al aire libre el resto de la piel, así son algunas de nuestras empinadas calles. De aquellas, las hay que con un poco de esmero, lucirían de una gracia que no tienen. De estas, ya que no fue posible cubrirlas con unas medias, sin que hubiesen de ser de «nylon», no les vendría mal algo de depilación y un poco de masaje a base de rodillo.

Cuento negro

Si una persona tiene la desgracia de caerse en plena calle, antes de reparar en lo que puede haberse hecho de daño, se apresura a componerse y si es mujer, por un instinto de pudor, a cubrirse. Tiempos atrás cayeron en nuestra ciudad, envueltas por las llamas, dos carbonerías, que ahí quedaron a la vista de todos, con sus ennegrecidos esqueletos. Al cabo de dos años, casi, una ha quedado disimulada; la otra está aguardando a que alguna voz interesada mande levantar una sencilla tapia que cubra su fealdad. ¿Hasta cuándo?

Lorenz

OFICINA DE INFORMACION DE LA COSTA BRAVA

FINCAS COMPRA-VENTA HIPOTECAS

Alquiler de Casas y Chalets amueblados para verano

VICENTE GANDOL

Agente de la Propiedad Inmobiliaria del Colegio de Gerona

Mayor, 5 — SAN FELIU DE GUIXOLS — Teléfono 28

Transportes J. VIDAL
Cargay encargos para Barcelona

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACIÓN

J. A. R.
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

Venta y Reparación de toda clase de Motores y Bombas industriales y Marinos, Diesel y a gasolina - Motos y Bicicletas en:
Clavé, 18 Y San Juan, 13

Establecimientos
I. Roca
Teléfono 239
San Feliu de Guixols

Instalación Eléctrica. Aparatos Sanitarios. Calefacción. Venta y Reparación de aparatos de Radio. Todo ello por personal especializado. en:
Clavé, 8 y San Pedro. 15